
 

  

例会記録  

会員総数  58名 出席会員数 27名 

ゲスト      2名  ビジター   0名 

その他      0名 海外ﾋﾞｼﾞﾀｰ   0名 

事務局      2 
 

ニコニコボックス  

齊藤会員：沖縄に行ってきました。毎日半袖 

で過ごしていました。 

荒川会員：高見様本日の卓話を宜しくお願い 

   します。 

ﾊﾟｰﾄﾅｰ誕生日：藤田会員・加賀会員 

結婚記念日：崎山会員 

誕生日祝い：藤田会員 

 

次回予告  

第19回例会 2025、1，20（＃2434） 

 会場：シリウス 

例会ホスト・紹介係   吉田会員     

    受付係  齊藤会員  杉山会員 

司会者  崎山会員 

ソングリーダー  乳井会員 

 

 卓話「日本のエネルギーを考える～ 

      水素社会に向けた課題」 

 
東京ガス㈱代表執行役副社長 

海外事業カンパニー長 糟谷 敏秀氏 

紹介者 荒川会員 

 

今期のモットー： 「親睦を通じて奉仕を実践する」 
会長報告 

1） 週末から冬らしくなりました。本日は鴻池メディカル（株）の高見様より災害医療などを通した社会貢献のお話を 

頂きます。 

2）2月5日にポリオ根絶チャリティーコンサートを開催致します。会員の皆様には御協力を御願いいたします。 

3）青少年交換学生の高瀬さんが出席です。 

4）来週はクリスマス家族会です。皆様お集まり下さい。 

 

幹事報告 

1）2月5日のポリオ根絶チャリティーコンサートのチケット購入の申し込み御案内を配布しました。チラシについては今年中 

には仕上がります、お一人4枚以上の購入をよろしくお願い致します。 

2） 来週はクリスマス会です、お昼間の例会は御座いません。今年の通常例会は本日が最終となり、新年あけての例会 

始めは1月6日です。 よろしく御願いいたします。 

3）今期下半期の会費のご請求をいたしました。60周年記念事業の積立を含め、23万円をお振り込み下さい。 

 

  本日の例会プログラム 

第 18回例会 2025.1.6（＃2433）        舞の間 

例会ホスト・紹介係  藤田会員 

受付係     保科会員    園田会員 

司会者 山田会員  ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ  吉沢会員 

  「三役新年挨拶」 
         荒川和幸会長 

         細谷彬副会長 

         守屋幸作幹事 
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The Magic  of  ROTARY 
      ロータリーのマジック 

 

東京麹町ロータリークラブ    

 前回の報告  

第 16回例会 2024.12.9（＃2431）       シリウス 

例会ホスト・紹介係  藤田会員 

受付係     乳井会員     荘村会員 

司会者 末竹会員  ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ  山内会員 

卓話 「鴻池運輸グループの医療関連事業を通じた 

災害医療取組み他、社会貢献取組みご紹介」 
   

鴻池メディカル㈱代表取締役 高見 英喜氏  

紹介者 荒川会員 

   2024〜25 年度年度 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長  Steohanie Urchick 

 

 

 

 



 
 

  
 

 

 

 

新年ご挨拶 
 

荒川和幸会長 
 

皆様、明けましておめでとうございます。 

新しい年を迎え、また皆様とロータリークラブの活動

を進めていけることを、大変うれしく思います。本年度の

RI のテーマ「ロータリーのマジック」、第２５８０地区のガバ

ナーの合言葉「隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に」、当ク

ラブの方針の「親睦を通じて奉仕を実践しましょう」を念頭

に地域社会への奉仕活動を深めていきたいと思います。 

昨年は、ひとり親世帯への支援を継続し、インドネシア

のヌサドアロータリークラブとも親交を深めることができま

した。クラブ内でも食味会や若手の懇親会も実施できまし

た。後半は新しい試みで、ポリオ撲滅チャリティ企画として

２月５日（水）に内幸町ホールにて弦楽四重奏のコンサー

トを開催したいと思います。「しんぐるまざあず・ふぉーら

む」と「らいおんはーと」の子供たちも招待する予定であ

り、子供たちにも色々な体験を提供できればと考えていま

す。 

今年は若林会員から昭和２０年代の懇親会を開催する

案内がすでに来ています。他の昭和３０年代、４０年代、５

０年代も是非懇親の機会を作っていただきたいと思いま

す。親睦することで色々な事象・事案が始まる可能性が

あります。 

齊藤前会長から、クリスマス会の時に、後半は前半より

大変だよとアドバイスをいただきました。各委員会の委員

長の皆様はじめ委員の皆様には後半は慣れてきたと思

いますので、前半にもまして積極的に活動をお願いした

いと思います。 

最後に、皆様とご家族の皆様のご健康とご活躍、東京

麹町ロータリークラブの益々の発展を祈念いたしまして、

新年のご挨拶に代えさせていただきます。 

本年も宜しくお願い致します。 
 

細谷彬副会長 
 

皆様あけましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願い致します。 

半年間、会長職の仕事をつぶさに拝見 していると大変なこ

とが良く分かります。来期私に会長職が務まるのだろうかと

不安で不安で・・・ 

副会長の就任の挨拶で副会長の仕事として、各委員から

相談に乗ることなどお話をしましたが、ただの 1件の相談も

なく、お仕事はいろいろな会での閉会の挨拶を言わされるこ

とです。これがまた大変で、前もって告げられている時は、

会の中頃から用意した挨拶文を頭の中で何回も何回も復誦

し、食べていても食欲がわかず、味もよくわかりません。又、

会の終わりに突然閉会の辞を、と言われると、それまで美味

しく食べていた御馳走が一気に逆流するような感じがして何

をしゃべったらよいかわからなくなります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度のモットーは “より高みを目指して″としたいと思

います。すでに麹町ロータリークラブは最高の高みに達し

ているので、何をいまさらと自分でも思うのですが、なか

なか良いスローガンが思い浮かびません。 

私はこの 10年間に 4回委員長をやらせていただきま

した。健康管理委員長を 2回、米山奨学委員長、ロータリ

ー財団委員長です。米山奨学委員長の時は佐藤会長か

らご指名を頂きました。何をやればよいのですかと聴いた

ら、例会時に一緒に飯を食えばいいんだよと言われまし

た。それだけじゃないだろうとその時の奨学委員長に訊い

たら、要領の得ない返事でした。当ロータリークラブには

頼まれたら断ってはいけないという不文律があるとかでお

受けしました。奨学生は中国出身の女性の大学院生でし

た。オリエンテーションや米山記念館訪問ハイクなど外で

の行事に参加したのは 6回、レポート提出が 2回。また、

個人的には一泊旅行、宝塚観劇、食事など（すべて妻同

伴）をしました。前もって奨学委員長として何をやれば良

いかわかっていれば、もう少し楽なやり方があったのかな

と思っています。 

1月中にすべての委員長・副委員長を決めたいと思っ

ています。そして委員長・副委員長はお互いご相談いた

だき、次年度のクラブ活動計画書の骨子を作っていただ

ければ、より高みを目指せるのではないかと思っていま

す。又、副委員長が次年度の委員長になればスムーズに

仕事に入っていけるのではないかと思います。 

この 10年間で半数以上の会員が入れ替わったように

思えます。会員名簿に名を連ねていても、例会にほとん

ど顔をみせない会員の人もいらっしゃいます。特別な場合

を除いて欠席者をそのままにすると、退会につながる恐

れがあるので、会長や推薦者が時々連絡をいれたらいか

がかと思います（すでにやっていたらごめんなさい）。 

私は、2年目あたりから毎年皆勤賞を頂いていました。

5年目の皆勤賞が最後かなと思いますが、皆勤賞欲しさ

に一生懸命例会に出席してきました。コロナになってから

は皆勤賞がなくなってしまいましたが、復活させる訳には

いかないのでしょうか。 

藤田前幹事がしていたように、私も時々会員名簿をめく

っては読み上げています。写真と経歴だけではその人の

イメージがあまり沸いてきません。最近入会なさった人に

はその人のイニシエーションスピーチがあるので、ある程

度のことはわかりますが、そうでない人についてはなかな

かわかりません。新たに会員各位のプロフィールを作った

らいかがでしょうか。それによって会員同士の親愛の情が

一層深まるのではないかと思います。 
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10年間毎回昼ご飯を食べ卓話を聞いて帰る日々で、

ロータリーの何たるかも考えずにいたところ、突然会長指

名があり、今は副会長を務めています。 植芝（充央）さん

に社会奉仕委員長をお願いしたとき、何をやれば良いの

かと訊かれ返答に窮しました。副会長の役割ばかり気に

していて何も知らない自分に気づきました。あと半年荒川

会長の言動を注視し、さらに会長職を学び、次期会長に

なった時はもっとましなロータリアンになっていることを誓

い新年のご挨拶といたします。 

 

 

守屋幸作幹事 
 

皆様、明けましておめでとうございます。 

本年も皆様とロータリークラブの活動を進められること

を大変うれしく思っております。本年度の荒川会長の方針

「親睦を深めて奉仕を実践しよう」を念頭に引き続き活動

に励みたいと考えております。 

私自身入会して４年目になりますが、幹事としてロータ

リーの活動に関わる上で、RLIの受講などを通じてロータ

リーが大切にしている奉仕、友情、多様性、高潔性、リー

ダーシップについての理解が深まり、非常に良い経験をさ

せていただいていることを実感しております。 

まだ入会して間もない会員の皆様にも積極的にご参加

いただける様に年代別の懇親会や個別の勉強会など

様々な試みを企画していければと考えております。 

 今年度としては半分が終了いたしましたが、残りの半年

間幹事として精一杯取り組ませていただく所存でございま

す。 

最後に、皆様とご家族の皆様のご健康とご活躍を祈念

いたしまして、新年のご挨拶に代えさせていただきます。 

本年も宜しくお願い致します。 

 

 

 

ポリオ根絶チャリティーコンサートは 2月 5日（水）に

開催致します。 

 お一人 4枚を目安にご協力下さい。 

 1枚：5,000円 

 

  お代を添えてお申し込み下さい。 

 銀行振り込みの場合は、以下の口座へお願い致し

ます 

 

 三菱 UFJ銀行 麹町支店（616） 普通 0080717 

 国際ロータリーチャリティーコンサート 
 

  代表 加賀 聡 

 

クラブだより  No.18  

 下半期会費納入のお願い 

  2028年の創立 60周年祝賀会の為、今期より 

毎年 20,000円の積立をすることとなりました。 

下半期のお会費+積立分として 230,000円を 

お納め下さい。 

 

1月 27日 18：00より、クラブ協議会 開催 

＠維新號 

各委員長の皆様には必ずご出席ください。 

 

地区大会にご参加ください 

4月 24日（木） 12：00～ ＠立川ステージガーデン 

 10：00から新入会員昼食会（入会 3年以内の方）  

＠Hエミシア東京立川 

 

東京麹町ロータリークラブ 
 設   立 1968 年 6 月 17 日 〒102-0093 

 例 会 日 月曜日 12：30 千代田区平河町 1-3-8 

 例 会 場 ホテル･ニューオータニ       平河町プラザ 204 号 

  TEL:03-3263-9220       

 会   長 荒川 和幸 FAX:03-3263-9122 

 幹   事 守屋 幸作 e-mail office@koujimachi-rc.jp 

 公共ｲﾒｰｼ ﾞ

向上委員長 
保科 充弘 URL：www.koujimachi-rc.jp 


